

## **Startups : NUMA Paris va développer un programme d'accélération à Barcelone**

**NUMA Paris vient d'être choisi pour développer un programme d'accélération de startups à Barcelone. La Ville de Paris salue cette décision, qui démontre une nouvelle fois l'expertise et l'attractivité des structures parisiennes de l'innovation, qui leur permettent de se déployer avec succès à l'international.**

MVenturesBcn, programme dédié à l'accompagnement de projets du Mobile World Capital Barcelona (MWCB) a annoncé aujourd'hui avoir choisi NUMA, l'un des fleurons parisiens de l'innovation, pour créer le premier programme d'accélération en Europe dédié à la croissance. Il accompagnera chaque année dix startups matures – ayant déjà un business plan et un produit mobile innovant – dans la conquête de nouveaux marchés internationaux. La sélection des projets débutera au mois de mai et la mise en œuvre du programme en novembre.

« Le choix de NUMA par mVenturesBcn est une excellente nouvelle. C'est le fruit du travail exceptionnel qui a été accompli, depuis 2000, par l'équipe de cette structure parisienne de l'innovation. En quinze ans, NUMA a su fédérer un réseau mondial, a accompagné plus d'une centaine de startups grâce à ses programmes d'accélération, et a développé des antennes dans trois autres pays : l'Inde, le Maroc et la Russie », salue Jean-Louis Missika, adjoint à la Maire de Paris en charge du développement économique et de l'attractivité.

« Cet accord est une nouvelle démonstration de l'expertise et de l'attractivité de l'écosystème parisien de l'innovation. Grâce à la mobilisation des acteurs privés et de la Ville de Paris, notre territoire compte de nombreuses structures d'accompagnement, qui apportent un soutien de grande qualité aux startups et dont la notoriété dépasse les frontières de l'hexagone. C'est un levier essentiel pour rencontrer et convaincre les investisseurs étrangers, et donc pour se développer avec succès à l'international », analyse l'élu.

Pour Jean-Louis Missika, ce programme constituera également « un nouveau pas dans les relations déjà très fortes entre Paris et Barcelone ». « Nos deux villes ont développé de nombreuses coopérations et ont des échanges techniques réguliers. Elles ont toutes les deux fait du soutien à l'écosystème de l'innovation une priorité. Anne Hidalgo et Ada Colau ont à cœur de renforcer ces partenariats. Les liens sont tels que Paris sera l'invitée d'honneur des fêtes de la Mercè, à Barcelone, en septembre prochain », se réjouit l'adjoint à la Maire.